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Siamo entrati nella seconda ondata 
dell’epidemia da coronavirus, era am-
piamente aspettata ed è arrivata fa-
cendoci ripiombare in una situazione 
di emergenza.
Al momento in cui scriviamo questo 
editoriale siamo in attesa del decreto 
del Presidente del consiglio dei mini-
stri, uno dei famigerati dpcm, che det-
terà le nuove misure di contenimento 
del virus, dopo quello del 24 ottobre.
Budrio finora è in una situazione 
buona, con un numero basso di 
positivi e di quarantene anche se è 
impossibile prevedere gli sviluppi.
Pur se nessuno poteva prevedere i 
tempi e l’intensità della seconda on-
data, durante l’estate e i primi mesi 
d’autunno ci siamo preparati a que-
sta evenienza, soprattutto mettendo 
grande attenzione alle scuole, per 
garantire la migliore ripartenza, cosa 
che è avvenuta.
Dove possibile abbiamo cercato di 
mantenere una certa normalità, pur 
sempre nel rispetto delle norme di si-
curezza.

Già in ottobre, anche se non era obbli-
gatorio, abbiamo sospeso il mercato 
dell’antiquariato proprio perché non 
era garantita la massima sicurezza.
In questi giorni stanno terminando i 
lavori alla scuola di Mezzolara, i cui 
ritardi hanno provocato un certo disa-
gio, ma finalmente siamo arrivati in 
fondo a questo importante intervento 
sull’edificio scolastico.
Procedono i lavori nei cantieri del 
bando periferie, sia per la ristruttura-
zione dell’ex magazzino sementi che 
per i lavori di riqualificazione stradale.
Per quanto riguarda la riapertura del 
Teatro procedono come da program-
ma le attività: entro il mese di novem-
bre, come previsto, dovremmo avere 
accesso al finanziamento dalla Cas-
sa Depositi e Prestiti per accendere 
il mutuo che ci consentirà di avviare 
i lavori e a dicembre ci sarà la prepa-
razione della gara di appalto.
La riapertura del Teatro è prevista per 
la tarda primavera del 2021, sperando 
che l’emergenza sanitaria non sposti 
i tempi.

Le attività proseguono con il grande 
sforzo della macchina comunale, che 
ormai da un anno, dopo la rotta dell’I-
dice è sotto continua pressione.
Il 17 novembre sarà trascorso infatti 
un anno da quell’evento, passato in 
secondo piano per l’emergenza del 
coronavirus ma che è stato di una 
portata e gravità straordinari.
Nonostante tutto il paese ha retto e 
sta reggendo bene e questo lo dob-
biamo molto al senso di responsabili-
tà di voi cittadini.
È il momento di fare ancora uno sfor-
zo, per uscire insieme e meglio pos-
sibile da questa tremenda pandemia, 
che ha colpito il mondo e lo cambierà 
profondamente.
Il Comune, insieme a tutti i livelli re-
gionali e nazionali e con l’immenso 
sforzo della sanità pubblica (e sottoli-
neo pubblica) sarà al vostro fianco per 
darvi tutto il supporto possibile.
Ancora una volta ne usciremo.
                        Maurizio Mazzanti
                        Sindaco di Budrio

L’emergenza sanitaria non ferma le attività dell’Amministrazione
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GIORNATA INTERNAZIONALE PER L’ELIMINAZIONE DELLA VIOLENZA CONTRO LE DONNE

IL NUOVO AMBULATORIO CARDIOLOGICO ALL’OSPEDALE DI BUDRIO 

È ATTIVO DAL 5 OTTOBRE, AL PIANO TERRA DELL’OSPEDALE

Il 25 Novembre ricorre la Giornata Internazionale per 
l’eliminazione della violenza contro le donne Istituita 
dall’Assemblea Generale delle Nazioni Unite il 17 Dicembre 
1999.  Le nuove normative per contrastare la diffusione del 
Covid-19 non consentono di realizzare eventi partecipati 
per cui le iniziative organizzate da Am-
ministrazione e Associazioni- in modo 
particolare la Consulta delle Donne di 
Budrio – saranno molto limitate.

Fiocchetti bianchi

Anche quest’anno la Consulta , lo SPI-C-
GL e alcuni assessori e consiglieri in 
rappresentanza dell’Amministrazione del 
Comune di Budrio, saranno presenti per 
consegnare i fiocchetti bianchi ai ragaz-
zi delle scuole superiori dell’Istituto comprensivo Giordano 
Bruno della sede di Budrio, sempre che le lezioni si pos-
sano tenere in presenza e non con la didattica a distanza. 
È molto importante sensibilizzare le nuove generazioni nei 
confronti di questo argomento, in quanto, nel primo seme-
stre del 2020, i femminicidi, che rappresentano il culmine 
degli episodi di violenza contro le donne, sono stati il 45% 
degli omicidi totali. 

Un’ottima notizia dall’ Azienda USL di Bologna.
Dal 5 ottobre è operativo un nuovo ambulatorio cardiologi-
co a Budrio.
È tutta la Cardiologia della Pianura Bolognese che si raf-
forza, grazie a 3 nuove assunzioni, all’apertura di un nuovo 
ambulatorio presso l’Ospedale di Budrio ed al potenzia-
mento di quelli già attivi presso gli ospedali di San Giovanni 
in Persiceto e di Bentivoglio.
L’ambulatorio offre elettrocardiogramma a riposo, visita 
cardiologica + ECG, ECG Holter 24 ore, prova da sforzo ed 
ecocardiogramma-Doppler transtoracico.
Tutte le prestazioni sono prenotatili a CUP.
Garantite, inoltre, visite cardiologiche urgenti (entro le 72 
ore) e visite urgenti differite (entro 10 giorni).
L’ambulatorio è attivo lunedì, martedì, mercoledì e venerdì 
dalle ore 8.30 alle ore 14.30 e il giovedì dalle ore 8.30 alle 
ore 17.00.
L’èquipe cardiologica, composta da un medico e due infer-
mieri, effettua, inoltre, il monitoraggio dei pazienti in tera-
pia anticoagulante orale cronica sia con il Coumadin sia 
con nuovi anticoagulanti orali a dosaggio fisso, noti come 
“NAO”, che permettono ai pazienti di sottoporsi una sola 
volta all’anno agli esami ematici di monitoraggio della tera-
pia, evitando i numerosi prelievi eseguiti finora con le pre-
cedenti terapie.
Ai pazienti che giungono al Pronto Soccorso di Budrio per 

Viva Vittoria

Le donne di Budrio, appartenenti a diverse associazioni, 
partecipano all’iniziativa Viva Vittoria Bologna. Un filo ros-
so lega 4 quadrati, di 50x50 cm, realizzati a ferri o a un-
cinetto da volontarie e volontari in una coperta che verrà 

esposta in Piazza Maggiore a Bologna il 
21 novembre 2020 e, in caso di pioggia, 
il 28 novembre. Questo progetto è fina-
lizzato alla raccolta fondi a sostegno di 
associazioni bolognesi contro la violen-
za delle donne.

La vita in pausa – Progetto spiAMO

Si tratta di una serie di interviste, pensieri 
e testimonianze di donne che vivono nel 

territorio di Bologna e che narrano la loro recente esperien-
za sanitaria al tempo del Coronavirus: come è cambiata la 
loro percezione del quotidiano, della solitudine, dei rapporti 
familiari, del loro futuro. Tutte queste esperienze sono state 
riunite e pubblicate in libro che potrete trovare nella nostra 
biblioteca comunale. Al progetto hanno partecipato anche 
donne di Budrio che hanno raccontato in prima persona la 
loro esperienza. L’iniziativa fa parte del progetto “spiAMO” 
del Coordinamento Donne dello SPI di Bologna.

una fibrillazione atriale, e che non necessitano di un ricove-
ro, viene prenotata direttamente entro 72 ore una visita car-
diologica + ECG, senza doversi recare dal proprio medico 
di famiglia, grazie al progetto Fibrillazione Atriale Pianura.
Il progetto, già attivo negli ospedali di Bentivoglio e San 
Giovanni in Persiceto, permette di effettuare tutte le indagi-
ni cardiologiche necessarie, e la prescrizione della terapia 
anticoagulante, per prevenire possibili complicanze embo-
liche cerebrali. 
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L’Amministrazione Comunale con Deliberazione di Giunta n. 
61 del 30.05.2020 ha stabilito di sollevare le famiglie dall’one-
re economico di corrispondere quanto non usufruito nel corso 
dell’A.S.2019/2020.
Per coloro che avevano già pagato i servizi su base annua, è 
stato disposto di procedere:
• ad una compensazione di importi a valere sulla bollettazio-
ne di servizi scolastici ed integrativi, per tutti gli utenti che 
utilizzeranno servizi nell’anno scolastico 2020/2021;
• al rimborso effettivo delle quote versate, nei casi in cui non 
restino aperti dei servizi nell’anno scolastico 2020/2021.

Si segnala pertanto agli aventi diritto, che per richiedere la 
compensazione o il rimborso delle suddette quote è disponi-
bile la modulistica, in calce al presente avviso.
Il modulo con firma olografa e la copia del documento identità 
del firmatario, devono essere inviati in formato pdf via email a 
scuola@comune.budrio.bo.it entro il 20.11.2020.

Tutti i moduli scaricabili dalla homepage del sito web del Co-
mune.
Info: scuola@comune.budrio.bo.it 
Tel.  051 6928275 – 051 6928311

L’Unione Reno Galliera ha pubblicato  un avviso pubblico per 
sostenere le famiglie in difficoltà nel pagamento dei canoni 
di locazione ad uso abitativo sul mercato privato, anche in 
conseguenza della emergenza sanitaria causata dal virus 
Covid-19.
L’ambito territoriale dell’Avviso è sovracomunale e compren-
de tutti i Caomuni del Distretto socio sanitario Pianura Est fra 
cui Budrio.
La domanda di partecipazione dovrà essere presentata en-
tro il 16 novembre 2020 su apposito modulo predisposto e 
trasmessa in uno dei seguenti modi:

via mail al seguente indirizzo: sportello.servizi@comune.bu-
drio.bo.it
consegnata a mano allo Sportello Sociale sito  in Piazza Gia-
como Matteotti 1 a Budrio , previo      appuntamento telefoni-
co al n. 051-6928342.
Non saranno ammesse le domande pervenute oltre il termi-
ne.
Tutti i dettagli relativi ai requisiti, all’entità e modalità di eroga-
zione del contributo e il modulo di domanda sono scaricabili 
dalla notizia presente sulla Homepage del sito del Comune 
di Budrio.

SERVIZI SCOLASTICI NON FRUITI A.S. 2019/2020 (EMERGENZA COVID) - AVVIO PROCEDURA 

PER LA PRESENTAZIONE DELLE DOMANDE DI RIMBORSO O COMPENSAZIONE

CONTRIBUTI AI CITTADINI PER IL SOSTEGNO AL PAGAMENTO DELL’AFFITTO  

SUL MERCATO PRIVATO. SCADE 16 NOVEMBRE 2020
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L’Unione Reno Galliera ha emesso un av-
viso pubblico che norma le condizioni, i 
requisiti e le modalità per l’assegnazione 
di un contributo economico, una tan-
tum, a sostegno delle famiglie che han-
no attivato autonomamente un percorso 
assistenziale con assistente familiare a 
sostegno di persone anziane tra il 1 gen-
naio 2019 e il 30 giugno 2020.
Beneficiari dei contributi sono le persone 
con più di 65 anni o disabili adulti che risiedono in uno dei 
Comuni del Distretto Pianura Est, fra cui Budrio,   per le quali 
è stato attivato in autonomia un percorso assistenziale con 
assistente familiare. Ulteriori dettagli nel bando.

La domanda di partecipazione al presente Avviso Pubblico 
deve essere inoltrata entro il 22 dicembre 2020 su apposi-

to modulo predisposto (in calce al presente 
avviso), completo degli allegati, nei seguenti 
modi:
a mano allo Sportello Servizi alla Persona 
del Comune di Budrio sito in Piazza Matteot-
ti 1 a Budrio, previo appuntamento telefonico 
al n. 051-6928342;
via email all’indirizzo: sportello.servizi@co-
mune.budrio.bo.it;
Info: Sportello Servizi alla Persona del Co-

mune di Budrio
 telefono 051-6928342
email:sportello.servizi@comune.budrio.bo.it;

Il bando completo e i moduli di domanda sono scaricabili dal-
la notizia presente sulla homepage del sito del Comune di 
Budrio.

CONTRIBUTI ECONOMICI STRAORDINARI A FAVORE DI ANZIANI 

PER LE SPESE SOSTENUTE PER ASSISTENTI FAMILIARI - SCADENZA 22.12.2020 
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LAVORI BANDO PERIFERIE

VIABILITÀ MADDALENA DI CAZZANO

Proseguono i cantieri del Bando Periferie,  quello del Magaz-
zino delle sementi e quelli relativi alla nuova viabilità.

• Magazzino sementi
Nonostante alcuni imprevisti individuati in corso d’opera, i la-
vori stanno proseguendo regolarmente su tutto l’edificio.  Al 
piano terreno si sta completando il consolidamento struttura-
le dei pilastri e delle travi, intervento che verrà esteso anche 
ai piani superiori. A breve verranno ripristinati anche i solai 
e le falde di coperture esistenti. La squadra lavora sia all’in-
terno che all’esterno dell’edificio, col ripristino delle strutture 
portanti e delle pareti di tamponamento; sono previsti anche 
interventi sul cordolo superiore e sulle finestrature. Si conta  
di poter completare i lavori per la fine del prossimo anno.

Relativamente alla viabilità nella Località di Maddalena di 
Cazzano,  per il transito dei mezzi pesanti diretti allo Zuc-
cherificio di Minerbio, viste le Ordinanze del Tribunale Am-
ministrativo Regionale in data 30.09.2020, che confermano 
le modifiche attuate dal Comune di Budrio con propria Ordi-
nanza n. 20 del 08.08.2020, si è completata la segnaletica 
orizzontale. 

• Viabilità
E’ stato effettuato un nuovo sopralluogo  per verificare lo sta-
to dei lavori sul nuovo tratto di via Edera che porta da via 
Cesare Battisti a via Fiesso.
I lavori di asfaltatura sono appena terminati, seguiranno i la-
vori di realizzazione delle banchine e dei fossi per poi comple-
tare il tratto con la stesa del tappeto di usura e la segnaletica.
A seguire inizieranno i lavori di ripristino di via Battisti/via 
Gramsci, e successivamente verrà realizzata la pista ciclabile 
che collega Budrio al Centro Protesi Inail di Vigorso. 
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PROGETTUALITÀ, DECISIONI 
E PARTECIPAZIONE

N el mese di ottobre è ma-
turata in maniera defini-
tiva ed ufficiale l’usci-

ta dal 2021 del nostro comune 
dall’unione terre di pianura.

La meditata e sofferta uscita non 
avverrà in solitaria,  uscirà anche 
il comune di Castenaso, comune 
limitrofo e per diversi aspetti si-
mile al nostro, comune con am-
ministrazione P.D. Potremmo 
dire che il buon senso non ha 
partito se sei intellettualmente 
onesto ed in buona fede.

Progettualità non sta solo nel 
produrre e propagandare nuovi 
progetti ma adoperarsi nell’ in-
dividuare le priorità degli inter-
venti su cui investire risorse, fare 
adeguate preventive valutazioni 
tecniche e di sostenibilità,  pre-
vedere pause di riflessione e 
addirittura darsi la possibilità di 
passi indietro nell’accorgersi che 
il percorso intrapreso non porta 
al raggiungimento degli obiettivi 
prefissati o perché gli obiettivi 
stessi hanno subito mutamenti. 
La doverosa puntualizzazione 
spiega il progressivo rientro di 
alcuni servizi dall’unione ed ora 
l’uscita definitiva.

Esprimiamo grande soddisfazio-
ne per la decisione del TAR di 
non accogliere la richiesta dello 
zuccherificio e del comune di Mi-
nerbio di sospendere l’ordinanza 
che è stata emessa dal comune 
di Budrio nel centro di Maddale-
na di Cazzano. La nuova viabi-
lità della frazione ha eliminato il 
transito dei mezzi pesanti in di-
rezione nord, questo migliorerà 
la qualità della vita e la salubri-
tà dell’aria, risultati che anche 
in sede di assemblea pubblica 
svoltasi in luglio, sono stati con-
siderati prioritari per gli abitanti 
presenti, a scapito del doppio 
senso di circolazione nel centro 
del paese.

Ci teniamo a precisare che nulla 
abbiamo contro lo zuccherificio, 
anzi è una grande risorsa per il 
nostro territorio e la nostra agri-
coltura. D’altro canto è assurdo 
che un’industria che si vanta di 
reperire le barbabietole da 6 re-
gioni, (pensate quanti chilome-
tri fanno le barbabietole) intenti 
causa a Budrio perché vieta il 
passaggio in una sola direzione, 
quando anche l’ex assessore 
regionale Donini nel dicembre 
2019 venne personalmente a 
Maddalena ad annunciare che 
aveva risolto il problema della 

viabilità (con l’ultimazione della 
bretella di Minerbio) e che i ca-
mion sarebbero passati appunto 
dalla nuova viabilità di Minerbio.

Sono iniziati i lavori di manu-
tenzione della ferrovia nel tratto 
interessato dall’alluvione dell’Idi-
ce,  la sede verrà alzata e saran-
no eliminati i passaggi a livello di 
Via Mingarano e via del bachie-
re, sostituiti da 2 sottopassi. Si 
tratta di un grande risultato deri-
vante dalla modifica di un accor-
do di programma sottoscritto nel 
2009 e mai finalizzato che preve-
deva la chiusura del passaggio a 
livello di via del Moro. Il comune 
in quel frangente ha incassato 1 
milione di euro per eseguire ope-
re di compensazione che furono 
identificate nella costruzione di 
un ponte in sostituzione del pas-
saggio stesso. Una cattedrale 
nel deserto che sarebbe costa-
ta dai 3 ai 4 milioni di euro. Quel 
milione incassato nel 2009,  Fer 
chiede che venga utilizzato per 
opere compensative legate alla 
ferrovia, sarà speso per esegui-
re opere fruibili agli utilizzatori 
dei treni. 

Gruppo Effetto Budrio

www.effettobudrio.it
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Troppi sono stati gli errori, 
le contraddizioni e le man-
canze che abbiamo visto 

nell’azione di chi amministra Bu-
drio. Ma anche poca passione 
e molta incompetenza. L’idea di 
disfarsi della “vecchia” macchina 
comunale ha prodotto le difficol-
tà che gli stessi dipendenti de-
nunciano nei loro comunicati.

A inizio 2020 non è stato pubbli-
cato un bilancio di metà mandato 
e spesso le scelte e i documenti 
vengono tenuti nascosti o sotto 
silenzio. Le associazioni non si 
sentono coinvolte né ascoltate. 
In comune mancano punti di ri-
ferimento: la sensazione, il più 
delle volte, è che si lascino volu-
tamente cadere le cose. E ripe-
tiamo: il Covid non c’entra niente: 
le difficoltà erano tutte evidenti 
già da prima (la pandemia ha 
colpito tutti, anche i 
comuni limitrofi che 
continuano ad esse-
re ben amministrati). 

Come gruppo abbia-
mo studiato molto 
le carte e i proble-
mi. Molti cittadini si 
sono accorti che le 
cose che dicevamo 
c o r r i sp ondeva no 
(purtroppo) a verità. 
Questi per noi sono 
stati anni formativi, 
per avere una visione più com-
pleta del paese e per dialogare 
con tanti cittadini. Invece, Maz-
zanti li ha passati a giustificarsi, 
a dare colpe ad altri enti e a chi 
c’era prima di lui: non ha semina-
to niente di buono per il futuro e 
sono stati sgretolati interi legami 
di comunità.

Dopo il fallimento “civico”, ci 
prendiamo un impegno: è arriva-
to il tempo di costruire il futuro. 
E noi ci siamo! Ma per supera-
re questo clima deprimente che 
si respira in paese, la politica e i 
partiti non bastano. Serve prima 
di tutto una comunità informata 
e consapevole, che torni a impe-
gnarsi e a credere in se stessa.

Noi siamo in campo e apriamo 
le porte a tutti per una nuova 
stagione di partecipazione e re-
sponsabilità. Usciamo insieme 
dal buio della sfiducia; costruia-
mo insieme un’altra idea di am-
ministrazione: presente sul ter-
ritorio, attenta ai problemi e alle 
opportunità, dotata di sensibilità 
e progettualità. 
C’è una parola che rappresenta 
bene il nostro impegno: quella 
parola è FUTURO.

COVID, I MESI DELLA CONVI-
VENZA FORZATA
In questa “seconda ondata” di 
contagi da Covid-19, è importan-
te sottolineare che, con compor-
tamenti responsabili e corretti, 
questa volta possiamo non es-
serne travolti, ma serve massi-

ma attenzione e rispetto delle 
regole. È fondamentale che le 
attività scolastiche e produttive 
vadano avanti.

Entriamo in una fase di convi-
venza con il virus che durerà di-
versi mesi. Le esperienze asiati-
che più avanzate ci dicono che si 
può fare, senza doverci trovare di 
nuovo tutti chiusi in casa, anche 
facendosi aiutare dalla tecnolo-
gia digitale, come l’App Immuni.

Abbiamo dimostrato di saper 
fronteggiare il virus nei momenti 
più bui e incerti. Ora dobbiamo 
farlo di nuovo, ma con più con-
sapevolezza e ancora più senso 
di responsabilità collettiva e con-
divisa.

GRAZIE GIOVANNI 
E BENVENUTO DANIELE! 

Nei giorni scorsi 
Giovanni Zanar-
di, consigliere co-
munale del nostro 
gruppo, ha rasse-
gnato le proprie di-
missioni per ragioni 
personali e lavorati-
ve. Lo ringraziamo 
per il lavoro svolto, 
prima da assessore 
e poi da consiglie-
re comunale, ma 
sappiamo che non 
mancherà il suo so-

stegno alla nostra attività e al fu-
turo di Budrio.
In Consiglio comunale subentra 
Daniele Bortolotti a cui diamo il 
benvenuto e auguriamo buon la-
voro!

Gruppo PD - Budrio Più 

COSTRUIRE INSIEME UNA 
NUOVA SPERANZA PER BUDRIO

www.budriopiu.it  Iscriviti alla nostra newsletter
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77

TANTO SPINSE CHE USCÌ

Il 29 giugno 2020 con una de-
libera votata a maggioranza il 
Consiglio comunale revocava le 

funzioni conferite all’Unione Terre 
di Pianura relative al servizio per-
sonale a decorrere dal 1° gennaio 
2021. L’intervento in cui dichiaravo 
la mia contrarietà a tale proposta 
si concludeva così; “è intenzione 
di questa Amministrazione che il 
comune di Budrio esca comple-
tamente da Terre di Pianura? Se 
così è lo si dica chiaramente senza 
ipocrisie e ci se ne assuma chiara-
mente la responsabilità”.
Bene, nel prossimo Consiglio co-
munale un punto all’o.d.g. sarà  
“Espressione della volonta’ di re-
cedere dall’Unione Terre di Pia-
nura con decorrenza 1° gennaio 
2021”.
Alla fine i nodi vengono al pettine 
e si raggiunge il traguardo a cui si 
ambiva senza però avere la chia-
rezza e il coraggio di dichiarare 
esplicitamente le proprie idee e gli 
obiettivi.
Si afferma che tale richiesta è prin-
cipalmente dovuta a due fattori
1. l’obbligo da parte di tutti i Comu-
ni dell’Unione di conferire all’Unio-
ne stessa due funzioni ulteriori per 
poter accedere ai fondi Regionali
2. Il risparmio che in qualche 
modo ne deriverebbe.
Relativamente al primo punto si 
dichiara l’impossibilità di assegna-
re ulteriori servizi a una struttura 
che funziona male e che non è in 
grado di definire la modalità con 
cui essi verranno attuati. 
Sorge spontanea una domanda: il 
nostro Comune non ha forse voce 
in capitolo? Non è in grado di pro-
porre, discutere, essere attore in 
prima persona per fornire idee, 
suggerimenti,  progetti? 
Questo implica però credere che, 
pur facendo salva l’identità delle 

amministrazioni locali coinvolte, 
una unione di comuni costituisce 
una forma di cooperazione in fun-
zione di un ampio progetto di svi-
luppo dei territori  e che grazie a 
tale istituto si possono massimiz-
zare i benefici della gestione as-
sociata in termini di efficacia ed 
efficienza mettendo in atto solu-
zioni strategiche e organizzative 
e migliorando il quadro d’uso delle 
risorse.
Tutto ciò dipende però strettamen-
te dalla consistenza delle relazioni 
che nel tempo si sono instaurate 
fra i partner e dalle caratteristiche 
degli attori in gioco nonché dalla 
consonanza nella visione strategi-
ca sui cui fondare lo sviluppo dei 
territori. 
Evidentemente tutto ciò non si 
è realizzato nel caso del nostro 
Comune e trovo disdicevole la 
continua lamentela, la mancanza 
di assunzione di responsabilità e 
l’imputare costantemente ad altri 
quello che si ritiene il fallimento di 
un progetto.
Per quanto attiene al secondo punto 
si fa presto a parlare di risparmio e 
di una maggiore efficienza dei ser-
vizi. Lo si può fare solamente  dopo 
aver messo tutti gli elementi sul 
piatto della bilancia. 
L’uscita da Terre di Pianura preve-
de la reinternalizzazione dei se-
guenti servizi
• OIV (organismo indipendente di 
  valutazione)
• Statistica,
• Piano triennale Anticorruzione/
  Trasparenza ed integrità;
• Controlli interni successivi;
• Privacy

ma mantiene in convenzione, e 
quindi paga, con l’Unione i servizi 
relativi a

• CUC-Centrale Unica di committenza 

• Suap-Sportello Unico 
  Attività Produttive 
• Sismica 
• Protezione civile
• Informatica 
• Riscossione

Mancano completamente le previ-
sioni di spesa e i presunti risparmi 
e con ciò mi riferisco alla divulga-
zione di pochi e semplici numeri 
che possano essere compresi da 
tutti i cittadini perché è questo che 
una amministrazione trasparente 
a mio avviso deve fare.
La trasparenza non consiste nella 
pubblicazione di pagine e pagine 
di numeri che sicuramente sono 
corretti e e dimostrano il lavoro 
accurato e competente dei tecni-
ci, ma nella possibilità di chiunque 
di capire senza dover necessaria-
mente interpellare un addetto ai 
lavori.
Lo stesso, come ho già avuto 
modo di affermare, vale quando si 
parla di bilancio o di argomenti di 
carattere tecnico in sede di Consi-
glio comunale.
La semplicità non è sinonimo di in-
consistenza, ma avere la capacità 
di rendere semplici e fruibili argo-
menti complessi è una dimostra-
zione di grande competenza e di 
rispetto.
La mia idea è che, come in questo 
difficile periodo è stato ampiamente 
dimostrato e come è stato asserito 
da personalità ben più autorevoli di 
me, ci si salva solo insieme, l’au-
tosufficienza è una visione miope 
e che apparentemente può anche 
portare vantaggi immediati. Ma si 
esaurisce in tempi brevi.
L’uscita dall’Unione Terre di Pianura 
è in questo senso una sconfitta, il 
fallimento di una idea.

Sonia Serra - Gruppo Misto

n
ot

iz
ie

 d
ai

 g
ru

pp
i c

on
si

li
ar

i

7



8

 T E R R A  E  C I V I LT À   N ° 0 8  N O V E M B R E  2 0 2 0

COS’È ALERT SYSTEM
Alert System è un servizio di in-
formazione telefonica con cui ven-
gono comunicate notizie relative a 
eventuali rischi di allerte meteo e 
di Protezione Civile.

REGISTRAZIONE DI NUMERO
Chi fosse in possesso di un fisso non presente in elenco 
telefonico o di un cellulare e volesse essere raggiunto da 
Alert System può iscriversi a questo indirizzo Link di ade-
sione.

PERCHÉ ADERIRE
Perché il cittadino iscritto ad Alert 
Sysem viene avvisato in caso di 
allarme direttamente dal proprio 
Comune.

Nel caso in cui il cittadino volesse 
cancellare il  proprio numero ac-
quisito in automatico, è possibile farlo inviando una mail, 
corredata dai dati anagrafici, al seguente indirizzo:

alertsystem@comune.budrio.bo.it

IL COMUNE ATTIVA ALERT  SYSTEM

Potete iscrivervi alla newsletter del Comune, per rice-
vere ogni settimana il riassunto di notizie, avvisi, bandi 

pubblicati e anche segna-
lazioni di eventi e manife-
stazioni, entrando nel menu 
del sito web del Comune alla 
voce Linea diretta.

Sarà inoltre possibile riceve-
re sul proprio cellulare, tutte 
le informazioni urgenti (inter-
ruzione strade, allarmi Prote-
zione Civile ecc.) scaricando 
la App LA MIA CITTÀ sulle 
piattaforme Android  e IOS.

ALLUVIONE NOVEMBRE 2019- RIMOZIONE FANGHI

APPROVAZIONE DELLA VARIANTE AL RUE “VARIANTE PER RETTIFICA ERRORI MATERIALI 

E MODIFICHE NORMATIVE E GRAFICHE PUNTUALI” IN VIGORE DAL 28/10/2020

RESTA COLLEGATO CON IL TUO COMUNE

N
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Grazie ai contributi erogati dalla Regione Emilia Romagna, hanno avuto inizio nel mese di Ottobre 2020 gli interventi di rimo-
zione e smaltimento delle terre e dei detriti accumulati, nelle aree prospicienti la rotta arginale del Fiume Idice.

Si avvisa che con deliberazione di Consiglio comunale n. 58 del 15/10/2020 è stata approvata una modifica al Regolamento 
urbanistico ed edilizio (RUE) “Variante per rettifica errori materiali e modifiche normative e grafiche puntuali”.
La modifica al RUE è in vigore dal 28/10/2020, data di pubblicazione sul Burert.
Il RUE, aggiornato con le modifiche approvate, è depositato per la consultazione, previo appuntamento, presso il Servizio 
Urbanistica del Comune – Piazza Filopanti n. 11, Budrio e sul sito instituzionale nella sezione Servizi/Abitare. 


